

# EKSPOS

## Sarana Perekat Masyarakat, Danramil Karang Intan Hadir Jumat Curhat Bersama Kapolres Banjar

Maskuri - [BANJAR.EKSPOS.CO.ID](http://BANJAR.EKSPOS.CO.ID)

Feb 24, 2023 - 20:49



*Sarana Perekat Masyarakat, Danramil Karang Intan Hadir Jumat Curhat Bersama Kapolres Banjar*

MARTAPURA - Jumat Curhat yang dilaksanakan jajaran Polres Banjar digelar di Aula Kantor Kecamatan Karang Intan Kabupaten Banjar. Jum'at ( 24/2/23) Pagi.



Kapolres Banjar AKBP Ifan Hariyat menyampaikan beberapa program yang telah dicanangkan oleh Bapak Kapolri.

Iya menjelaskan tujuan giat Jumat Curhat ini adalah untuk mengetahui keluhan dan aspirasi masyarakat terkait persoalan kamtibmas.

“Kegiatan Jumat Curhat hadir selain sebagai ajang silaturahmi juga untuk memberikan ruang yang luas bagi masyarakat Karang Intan menyampaikan berbagai informasi terkait kamtibmas,” jelasnya.

Selain melalui kegiatan ngopi bareng Jumat Curhat, AKP Ifan Hariyat juga mempersilahkan masyarakat menyampaikan informasi terkait kamtibmas di wilayahnya melalui nomor pribadi Kapolsek.

“Silahkan simpan nomor HP saya. Jika ada informasi terkait kamtibmas ataupun gangguan kamtibmas silahkan sampaikan kepada saya. Nanti akan saya tindaklanjuti,” ucapnya.

Saya juga berharap peran Kapolsek dan Koramil serta Babinsa, Bhabinkamtibmas menjadi sarana bagi masyarakat untuk menyampaikan aspirasi dan harapan " Pungkas Kapolres"

Sementara itu Camat Karang Intan Muhammad Ili sangat mengapresiasi Program Kapolri yang dicanangkan Jum'at Curhat oleh Polres Banjar.

Karena dengan adanya program tersebut, kami bisa memberikan informasi, saling bertukar pikiran, mencari solusi. Terkait segala bentuk permasalahan yang dapat mengganggu Kamtibmas di wilayah Kecamatan Karang Intan ,” ungkapnya.

Kapten Cba Sutarno Danramil 1006-05/Kri mengungkapkan bahwa kegiatan Jumat Curhat sebagai agenda Polri yang sangat bermanfaat bagi masyarakat.

Mengajak masyarakat untuk bersama-sama menjaga kamtibmas yang kondusif dan tidak sungkan melaporkan setiap permasalahan kepada Bhabinkamtibmas dan Babinsa.

“Jangan ragu silahkan informasikan kepada Babinsa maupun Bhabinkamtibmas di desa masing-masing jika menemukan ada masalah terkait kamtibmas,”

Tuturnya.(pendim1006).